



エンジョイ

三島小学校2年生
学年だより
2023. 2. 1

2月になりました。まだまだ寒さが続きますが、子どもたちは毎日元気に活動しています。先日は学習発表会を見に来てくださり、ありがとうございました。こどもたちは、自分の持てる力を出し切って、がんばることができました。日ごろから体調管理に気を配っていたり、励ましていただいたり、ご協力ありがとうございました。

さて、2学期も残すところあと2か月となりました。新しい学年に向かいながら、子どもたちは学習に取り組んでいます。また、掃除の時間にぞうきんで一生懸命ゆかを拭いている姿や、係の仕事に自主的に取り組む姿をよく見かけます。一人ひとりが毎日を大切に生活しているように感じられます。

春の足音とともに3年生への進級が近づいています。子どもたちとともに頑張っていきたいと思います。



2月

1日(水) スクールカウンセラー設置(三島中)

8日(水) なかよし班活動

11日(土) **建国記念の日**

13日(月) 朝会

15日(水) スクールカウンセラー設置(三島中)
なかよし班活動

22日(水) スクールカウンセラー設置(三島中)

23日(木) **天皇誕生日**
家庭読書の日

27日(月) 朝会

○リコーダーの購入について○

3年生から音楽の時間にリコーダーの学習が始まります。その際使用するリコーダーの購入希望の袋を配布しますので、購入される方は、お金を入れ、封をして、お子様に持たせていただきたいです。学校で購入した場合はリコーダーの裏側に名前が入る予定です。締め切りは2月13日(月)です。よろしくお願いいたします。

寒さに負けない体力づくり

子どもたちは、1月の寒さに教室で遊ぶこともありましたが、元気に外や体育館で遊ぶ姿もよく見られました。ボールを使って遊んだり、なわとびを跳んだりしています。なわとびを結んだり、ほどこいたりするところから練習し、いろいろな跳び方に挑戦しています。お家でもがんばりを褒めていただけたらと思います。

ふれあい学習発表会

1月22日(日)にふれあい学習発表会がありました。ご多用中見に来ていただき、ありがとうございました。

今年は、「2年生になってできるようになったこと」をテーマに発表をしました。本番前には少し緊張した様子も見られましたが、みんながんばって発表することができました。マット運動に鍵盤ハーモニカ、そしてダンスと盛りだくさんでしたが、一生懸命練習に取り組んだ成果が発揮できました。



次の学年へ向かって、成長していく子どもたちの姿を見ることができ、とてもうれしく思います。残り2ヶ月の2年生となりましたが、みんなで力を合わせて頑張りたいと思います。

大根の収穫をしました!

秋に植えた大根の収穫をしました。育っていく大根を見る度に、「今7歳くらいの大きさやなあ。」「もう大人になったかなあ。」と収穫するのを心待ちにしていました。いざ、収穫してみると、想像よりも大きな大根の登場にみんなびっくりです。「お店で売っとるやつみたい!」「おでんにして食べたい!」と大きな大根にわくわくしながらお家に持って帰りました。



オニになりきっています

節分に向けて、図工の時間にオニのお面を作りました。オニの髪の毛はちぎり絵で作っています。細かい作業でしたが、色を混ぜたり、角をつけたりと、工夫しながら作る事ができました。

